



Ob Godfather, Pionier, Schöpfer oder Legende, Fußballfan, Manchester United-Anhänger oder Playstation-Spieler und die große Leidenschaft des Vinylfreaks: Das Djing! Schon von klein auf begeisterte sich Marc Acardipane für die Musik und alles, was damit zu tun hat. Von ACDC zu den „Rolling Stones“ über zehn Jahre Gitarrenunterricht bis hin zu den Decks. Klein fängt an, wer groß hinaus will, denn auch Kleinvieh macht Mist, heißt es und ist auch in diesem Fall wieder einmal bewiesen. piste bringt euch das Talent hinter den Decks näher, denn wir haben ihn zu einem Gespräch eingeladen, in dem er euch Rede und Antwort steht, aber lest selbst.

piste: Marc, ist dein bürgerlicher Name, oder? Und wie alt bist du??

Marc: Klar, ist das mein richtiger Name und ich bin im April 21 geworden ;)

piste: Wie bist Du zum Djing gekommen? Vom Hobby zum Beruf oder schon immer eine heiße Leidenschaft?

Marc: Musik ist nicht mein Hobby, sondern meine Berufung, mein Leben. Ohne Musik kein Leben.

piste: Was wolltest du als Kind für einen Beruf machen? Hattest Du auch einen typischen Kindertraum-Beruf, wie Feuerwehrmann oder Arzt?

Marc: Ich wollte schon immer das werden, was ich geworden bin.

piste: Hast Du einen Beruf gelernt?

Marc: Nein, ich bin von der Schule geflogen, habe mich dann zwei Jahre als Kellner in einer Frankfurter Diskothek und einigen illegalen Geschäften über Wasser gehalten und dann 1989 mein erstes Label PCP gegründet. Der Rest ist Geschichte.

piste: Am 27.06. released du zusammen mit Balloon eure gemeinsame Single "Whoopie Whoopie". Wie und wo habt ihr euch kennengelernt und wie kam es zu der Zusammenarbeit?

Marc: Wir haben uns in Michi's Plattenladen (Baseline Records) kennengelernt, dort immer viel Spaß miteinander gehabt und irgendwann kam die Idee auf, mal etwas gemeinsam zu produzieren. Den Song sollte man nicht zu Ernst nehmen. Er dient einzig und alleine dazu, Spaß zu bringen und unsere Konten weiter zu füllen ;)

piste: Balloon ist ja ein begeisterter Fußball-Fan. Treibt du selber auch Sport oder bleibt es beim Anschauen im TV?

Marc: Nein, ich versuche zur Zeit mich regelmässig im Fitness-Center zu vergnügen, Ausdauertraining, Schwimmen, Sauna, Massage etc.

piste: Was treibst du, wenn du nicht gerade hinter den Decks steht und die Vinyls heiß drehst?

Marc: Ich bin zur Zeit Tag und Nacht in meinem neuen Studio und produziere. Und

natürlich kümmerere ich mich um mein Label Resident E Recordings. Ich hatte mich ja die letzten Monate etwas zurückgezogen, aber jetzt geht's wieder los.

piste: Es gibt viele Künstler und Talente, die deine Leidenschaft, das Djing teilen. Du hast z.B. ja schon zusammen mit Scooter an einem Projekt gearbeitet. Gibt es irgendwelche besonderen Kollegen oder andere, mit denen du gerne einmal zusammen auflegen würdest?



Marc Acardipane

Marc: Ich habe eigentlich schon so mit ziemlich jedem zusammen aufgelegt in den letzten 16 Jahren. Es gebe da aber noch einige Künstler, mit denen ich gerne zusammen produzieren würde, die kommen aber nicht aus der Dance-Szene...

piste: Als DJ hat man lange Nächte. Man steht von abends bis in die frühen Morgenstunden in einer Location hinter den Decks und gibt alles. Wenn die Türen dann irgendwann schließen, freust du dich dann auf dein Bett und beendest auch deine Nacht oder gibt es noch anderes, was du nach Feierabend quasi tust oder unternimmst?

Marc: Mit meiner Freundin spielen ;) oder mit Freunden noch irgendwo was Essen oder Trinken, so in ruhiger Atmosphäre oder wenn ich alleine irgendwo in der Welt im Hotel bin, Pay TV schauen und die Minibar verhaften. So auf Afterclubs habe ich keinen Bock, bin auch meistens ziemlich am Ende nach dem Auflegen.

piste: Mal abgesehen vom Djing, hat ein Marc Acardipane noch Träume, die du anstreben und verwirklichen willst?

Marc: Top 10 in den Staaten und meinen Arsch bei den MTV Awards zu sehen, mit anschließender Welttournee ;) Dafür gebe ich mir aber noch 2 Jahre Zeit.

piste: Was war denn dein persönlich größter Erfolg bis jetzt?

Marc: Immer noch zu leben! Und natürlich die Musik, die ich mache. Für dieses Talent danke ich Gott.

piste: Du bist nun schon lange dabei, erlebst immer wieder Neues und bringst auch immer wieder Neues. Gibt es denn schon irgendwelche Pläne für die kommende Zeit?

Marc: Ich werde in den nächsten Monaten ein Album zusammen mit meinem Freund Shawn Mierez aus Trinidad aufnehmen, den einige noch als "The Ultimate MC" kennen. Er ist gerade nach London gezogen, damit wir wieder zusammen arbeiten können. Es wird sehr aufwendig mit echtem Orchester und vielen Gastmusikern. Sehr Future, sehr hart - das Beste, was ich bis dato produziert habe. Mein Lebenswerk sozusagen. Ihr werdet bald davon hören! Ein neues Techno-Album von mir wird es im Herbst geben. Und natürlich viele neue 12inches auf meinem Label Resident E Recordings. Auch neue Resident E Events sind in Planung, ich habe gerade eine mega Location am Start. Wenn wir die Genehmigung von der Stadt Hamburg bekommen, steigt das Ding schon Anfang September, watch out!

Mit Balloon werde ich demnächst auch wieder im Studio sein und das Anthem für die WM2006 aufnehmen ;) und zur Zeit bin ich mit Ferris MC und seinem Partner Marc Deal im Studio. Mal schauen was dabei herauskommt.

piste: Danke für das Interview.
Interview: Eileen Beintner